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Abstract (en)
The system has an anchoring device (100) comprising a housing (110) in which an anchoring opening is formed to receive a removable pin (200)
according to an insertion axis. A bolt (120) is in abutment with a positioning cam that is mounted in the housing during rotation about a rotation axis
parallel to the insertion axis, so that the rotational positioning cam is moved between a locking position and a release position. An actuation unit
(140) includes a driving shaft for actuating rotation of the positioning cam according to the rotation axis.

Abstract (fr)
L'invention porte sur un système de verrou comprenant une tige amovible (200) destinée à être insérée dans un dispositif d'ancrage (100), dans
lequel le dispositif d'ancrage (100) comprend une came de positionnement (130) sur laquelle un pêne (120) monté en translation est destiné à venir
en appui, ce pêne (120) étant destiné à coopérer avec la tige amovible pour un verrouillage du système, la came de positionnement (130) étant
montée dans le boitier (110) en rotation selon un axe de rotation parallèle à l'axe d'insertion de sorte que la rotation de la came de positionnement
définit : - une position de verrouillage dans laquelle la came de positionnement (130) empêche une translation du pêne (120) dans un sens
opposé au sens de déploiement du pêne dans une gorge ménagé dans la tige amovible ; et - une position de libération dans laquelle la came de
positionnement (130) ne s'oppose pas à la translation du pêne (120) dans le sens opposé au sens de déploiement.
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